

平成27年5月12日

南砺市

市長 田中 幹夫 様

### 竹林用水・荒木石碑公園裏用水に関する要望書

平素から、南砺市の教育の振興と発展に深いご理解と格別のご配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、田植えの季節になり、用水に大量の水が流れています。福光東部小学校区の竹林用水（竹林 梅原地内）は、川幅が広く水量も多く、側壁が藻に覆われているため、誤って落ちた場合、掴まるところもありません。以前に設置された危険啓発のための看板「用水だ!」も色落ちしている箇所があります。さらに、柵の破損も見られます。

また、荒木石碑公園には、遊具があるため、児童ばかりではなく幼児の遊ぶ姿も見られますが、その裏の用水は流れが速く、石碑の真後ろは盛り上がっているため、転落しやすい状態にあるにも係わらず、柵がありません。

このような状況を鑑み、当校児童及び地域住民の安全性確保のため、用水の危険啓発看板の確認・取替、柵及び浮き具の設置等の水難事故防止の対策を強く要望するものであります。

児童の安全のみならず、多くの方々の人命尊重の観点から、ご高配を賜りたく切に要望いたします。

建設課 農林施設整備係

H27-010-001

南砺市荒木456番地  
南砺市立福光東部小学校  
校長 中川 誠



福光東部小学校PTA  
会長 齊藤 尚人



竹林用水・荒木石碑公園裏用水の現状



荒木石碑公園 ①



石碑の裏、音がなし ②



石碑の横から用水を隔む ③



竹林用水 ①



竹林用水② 上流側



竹林用水② 石坂

竹林用水（荒木石碑公園裏用水）の現状



竹林用水③ 下流側



竹林用水④ 看板



竹林用水⑤ 堰が壊れている



竹林用水⑥ 堰が壊れている



